



Ignacio Mier no descarta consenso con la oposición para nombrar a los nuevos consejeros del INE

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, afirmó que no está descartado que se logre un consenso con las fuerzas políticas de oposición para nombrar a los consejeros electorales mañana jueves.

Sin embargo, aseveró el también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara Baja, que si se busca un acuerdo de cuotas entre partidos, entonces Morena optará por la insaculación.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APij%5FPbAS4eAU7w&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213820&parId=75F18D3264FEE48F%213809&o=OneUp>